



Verein für Westfalenterrier e.V.
Speckener Str. 43
49457 Drebber

www.westfalenterrier.de

Verein für Westfalenterrier e.V. | Speckener Str. 43 | 49457 Drebber

An alle Vereinsmitglieder

im Verein für Westfalenterrier e.V.

Thomas Breuer
Geschäftsführer
Speckener Str. 43
49457 Drebber
E-Mail: thomasbreuer@online.de
Mobil: 0170 9948849

Drebber, den 18.08.2019

Infobrief Nr. 04 / 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Vereinsmitglieder,

mit diesem Infobrief erhalten sie u.a. Informationen zu dem aktuellen Sachstand „Eintritt in den VDH / JGHV“. Eines dazu vorweg: das „Schiff“ nimmt Fahrt auf!

Zum Vereinsgeschehen:

Die am 26.05.2019 beschlossene neue Satzung befindet sich noch im gerichtlichen Eintragsverfahren. Wir erwarten aber in Kürze den Eintragsbescheid!

Auf unserer Homepage sind jetzt die der Mitgliederversammlung beschlossenen und somit für alle Mitglieder verbindlichen Regelwerke eingestellt.

Der Antrag auf Anerkennung der Westfalenterrier als nationale Rasse wurde beim VDH eingereicht und befindet sich dort in der Bearbeitung. Diese Anerkennung ist der Grundstein für alle folgenden Anträge!

Zum Prüfungsgeschehen:

Am 07.09.2019 findet im Bereich um 21729 Freiburg/Elbe die erste Prüfung nach der neuen Prüfungsordnung im modularen Verfahren statt. Die genaue Ausschreibung finden sie auf unserer Homepage. Ansprechperson für diese Prüfung ist Herr Thomas Elsbecker.

Bei Bedarf besteht die Möglichkeit, noch eine Prüfung im Bereich Hessen durchzuführen. Interessierte melden ihren Bedarf bitte an unseren Prüfungsobmann Herrn Mac Bohnenberger.



Verein für Westfalenterrier e.V.
Speckener Str. 43
49457 Drebber

www.westfalenterrier.de

Zum Zuchtgeschehen:

Die aktuellen Würfe finden sie auf unserer Homepage. Weitere Anfragen richten sie bitte an unseren Hauptzuchtwart Herrn Christoph Hübner.

Wir möchten noch einmal aus gegebenem Anlass alle aktiven Züchter auf den im letzten Infobrief dargestellten Ablaufplan im Zuchtgeschehen hinweisen! Eine Nichteinhaltung kann dazu führen, dass der Wurf nicht eingetragen wird!

In Kurzform: Zuchtberatung – Meldung Deckakt – Meldung Welpengeburt – Beantragung Ahnentafeln - Wurfabnahme – Welpenabgabe

Die Einhaltung des Prozedere ist deshalb so wichtig, weil wir aktuell noch nicht den erforderlichen Bestand an Zuchtrüden und –hündinnen nachweisen können, die NICHT in den ersten beiden Generationen miteinander verwandt sind. Deshalb muss die Zuchtbasis zwingend verbreitert werden. Bei konsequenter Umsetzung der entsprechenden Regelungen in der Zuchtordnung ist dieses jedoch gewährleistet.

Weiterhin weisen wir insbesondere unsere aktiven und zukünftigen Züchter auf unsere Gebührenordnung hin, die ebenfalls auf der Homepage einzusehen ist.

Für Fragen, Anregungen und sonstigen Vereinsangelegenheiten stehen Ihnen alle Funktionsträger vom erweiterten Vorstand gerne zur Verfügung.

Abschließen möchte ich diesen Infobrief mit einem Zitat von Thorsten Troschka:
„Der Weg zum Ziel beginnt immer mit dem ersten Schritt.“

Und dieser wäre zweifelsohne die Anerkennung des Westfalenterrier durch den VDH als nationale Rasse!

Thomas Breuer
Geschäftsführer
Verein für Westfalenterrier e.V.